



しらかし

目指す生徒像

尚学・共生・雄健

- ・自主・自尊の向上心をもって学ぶ生徒
- ・温かい心で、よりよい人間関係を築く生徒
- ・めあてをもって心身を鍛える生徒

令和3年度 第14号

12月23日 発行

文責：米川

電話：022-356-8055

E-mail：shirakashi-jh@nifu.ed.jp

今年も大変お世話になりました。

早いもので、今年も残すところ9日程となりました。生徒たちは、新型コロナウイルス感染症の感染予防のための様々な制限がある中ではありましたが、学習・活動・行事等を通して心身ともに大きく成長することができました。これもひとえに保護者・地域の皆様の御理解と多大なる御協力・御支援の賜物と心より感謝しております。ありがとうございました。明日から冬休みとなりますが、3年生の皆さんにとっては受験を控え、ラストスパートの貴重な時間となるでしょう。健康に十分留意し、実り多き休みとなることを願います。1・2年生の皆さんは、来年の中学校生活にむけて英気を養い、これまでの努力の成果を十分に出し切れるよう準備を重ねていきましょう。

来年も、しら中生並びに保護者・地域の皆様にとって、今年以上に飛躍の年となることを御祈念申し上げるとともに、来年も今年同様変わらぬ御協力・御支援をいただければ幸いに存じます。よいお年をお迎えください。

「非」と「未」

12月23日(木)5校時に、第2学期終業式を行いました。木下校長から、次のようなお話がありました。

『新年に向けて一緒に「非」と「未」について考えましょう。それぞれ「あらざる」と「いまだ」という意味です。否定的な意味は同じです。しかし、その使い分けや実際の意味は違っています。

例えば「公開」という言葉に「非」と「未」を頭につけると「非公開」と「未公開」という言葉ができます。「非公開」は公開しない、「未公開」は現段階では公開していないという意味になります。「未」という言葉には今はしていないが今後は変わる可能性があるというニュアンスがあります。今は未公開だが新年には公開される可能性があるわけです。

では、「達成」という言葉の前に付くと「非達成」と「未達成」という言葉ができます。今年やり残したことを、「非達成」のままにするのか「未達成」とするのかが問題です。「未達成」なら、今後に「達成」の可能性があることとなります。今年は〇〇をやり残してしまったという事は誰にでもあります。しかし「非達成」で諦めてしまうのか、「未達成」として粘り強く自らの課題として考えていくのかはきっと生徒一人一人の今後を左右することになると思います。今できていなくても冬休み、3学期にやろう。いつか果たしていこうとする気持ちこそがとても大事だと思います。新学期に、さらに大きく成長するために、質の高い良い経験をたくさんすることを願って終業式のあいさつとします。』

スクールサポートスタッフのお二人の紹介

10月から2名のスクールサポートスタッフが、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策として、校内の消毒作業を行っています。それ以外にも、手洗い場の排水溝や体育館のギャラリ一、大型扇風機の掃除、自動水栓の蛇口修理、各階生徒用トイレの掃除・消毒、廊下の床の修繕、体育の授業で使用する木刀の修理、各教室の加湿器の掃除、グラウンド雑木処理等、普段我々職員の手が届かない箇所を、時間をかけてとても丁寧に行ってくれています。生徒たちの皆さんも、見かけたら是非声をかけてほしいと思います。



全国中学校女子駅伝競走大会

12月19日(日)に滋賀県希望が丘文化公園(滋賀県野洲市)で開催された第29回全国中学駅伝大会に、宮城県代表として出場しました。当日は、今まで長い期間こつこつ積み重ねてきた努力を、十分に発揮することができました。長い間、応援ありがとうございました。後輩の皆さんは、夏休みの練習から今までの取組をしっかりと引き継いで、来年も大活躍してほしいと思います。



第1区	3年生	11分04秒	第4区	3年生	8分01秒
第2区	3年生	7分56秒	第5区	3年生	11分14秒
第3区	3年生	7分40秒	合計タイム 45分55秒 第22位		

※1区,5区は3km,2区,3区,4区は2kmです。

薬物乱用防止教室

12月15日(水)の5時間目に、学校薬剤師の先生を講師として迎え、3年生対象に薬物乱用防止教室を開催しました。3年生は、もうすぐ中学校を卒業して、友人や付き合いの範囲が今まで以上に大きくなり、誘われる危険性が大きくなります。残念ながら、違法薬物は昔より身近になってしまったと考えられます。3年生には、正しい知識をしっかりと身に付けて、断る勇気をもってほしいと思います。



安心安全な冬休みを

明日から18日間の冬休みに入ります。

新型コロナウイルス感染症については、オミクロン株の市中感染が確認されました。生徒の皆さんには、感染防止に努めながら、事件・事故に気を付けて安心安全な毎日を過ごしてほしいと思います。特に、スマホやタブレットを通したSNS等のトラブルを起こしたり、巻き込まれたりしないように十分注意してほしいです。保護者としっかり話し合ってルールを決めて、守りながら使しましょう。一般的に、便利なものは正しく適切に使用すれば問題ありませんが、使用の仕方を間違えると危険がつきものです。人の心や体を深く傷つけたり、金銭トラブルに巻き込まれたり、中学生の皆さんにとっても人ごとではありません。気を付けましょう。

全体 スマホやネットを適切に使おう

① 周りの人のことを考えて活用しよう!

ながらスマホは交通事故などの原因になるよ。音漏れや車内通話に注意。周りの人の迷惑になるよ。家族と相談しながらスマホやネットの活用ルールを考えてみよう。

② 正しく、上手に使えば、いろんな活用ができるよ!

サービスや機能を上手に使うことで、楽しく効率よく勉強ができるかも。その他、上手な使い方を考えてみよう。

文部科学省 小学校高学年・中学生用情報モラル啓発リーフレット 2021年版より

iPadの持ち帰りについて

本日、生徒たちは学校用iPadを家庭に持ち帰り、冬休み中は家庭で利用することになります。保護者の皆様には、下記の使用目的を考慮して家庭で使用するよう御指導願います。

- ① 学習のために活用すること
- ② 授業で活用するためのものということから、可能な限り日中に使うこと

